



はやぶさ通信

5月号

令和3年5月6日

新緑が鮮やかになり、とても心地よい季節となりました。新年度がスタートして、早くも1ヶ月が経ち、園舎には元気いっぱいの子ども達の声が響き渡っています。花壇にも色とりどりの春の花が咲き、子ども達を優しく見守っているようです。子ども達は春探しを楽しみながら、元気に園庭で思いきり体を動かしのびのびと遊んでいます。



5月5日は子どもの日。鯉は滝を登って竜になるという伝説から、子ども達の幸せと成長を願い、大空にこいのぼりを泳がせます。今年は大きな布に手型や足型等、絵の具を使ってペイントし、はやぶさオリジナルのこいのぼりを作りました。絵の具の感触を楽しみながら様々な模様がついていき、子ども達は大喜び。「こんな形はどう?」など、考えながらペイントしていくところはさすがはやぶさん。年齢ごとに素敵なおいのぼりが完成しました!



はやぶさ君を探せ! → 難易度★★★★☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。
みんなは見つけられるかな? 4か所にいるよ!

じゃがいもの苗植え体験をしたよ。美味しい育ってね!

あぽろ、ペがさす、はやぶさの3クラスが園庭の畑に、メークイン、男爵、とうやの3種類のじゃがいもの苗を、秋葉先生に植え方を教えてもらいながら植えました。葉っぱはどんな形かな? お花は咲くのかな? 収穫までの成長も子ども達と一緒に楽しみたいと思います。美味しいじゃがいもがたくさんたくさんできますように!



お花見～満開の桜はきれいだね。～

新年度の入園を祝うかのように桜が満開になりました。年長はやぶさではクリーンセンターまで歩いてお花見に行ってきました。満開の桜を前に「きれいだね。」「こっちも咲いているよ。」と大喜び!たくさん歩いて、給食もお腹いっぱい食べて、お昼寝はあっという間に夢の中でした。



はやぶさ、ペがさす、あぽろは、新屋敷公民館まで園バスに乗り桜を見に行きました。初めての園バスでのお出かけにわくわく、ときどき、大興奮。八分咲きの桜に手を伸ばし「桜のいい匂いがする!」と春の訪れを感じている子ども達でした。



☆お願い☆

- 新しいこども医療証が届きましたら、医療証・保険証・母子手帳の3点を園にご提示お願いします。その場で控えさせていただきますのでよろしくお願いいたします。
- 園構内は時速10km以下の走行をお願い致します。

★お知らせ★

- 今年度からはやぶさ保育園では父の日、母の日をファミリーデーとして、6月第4金曜日に設けて、活動していきたいと思います。